



# 六華の心

酒田市立第六中学校  
学校だより 第26号  
校長 齋藤 啓悦  
令和2年10月9日

## 「自分に何ができるか」 防災意識を高める

今年度1回目の避難訓練を行いました。今回は「火災」を想定。校舎から外に避難した後、消火訓練を行いました。学校だけでなく家庭でも「消火器の使い方（初期消火）」「消防車の呼び方」や、何より「火災を起こさない心構えと行動」など、家庭での生活を見直したり、日頃の備えをしっかりと火災だけでなくいろいろなことに対し『防災』意識を高めていきたいものです。



## 登下校の安全 “自分の身を守る”

7日(水)は富士見学区(曙町)で早朝に熊が目撃され、登校を2時間遅らせ、一斉下校の措置をとりました。市街地(住宅地)での熊の出没は最近では珍しくなくなってきました。特にこの時期は注意が必要なようです。



今回のような急な変更、しかも天気予報などのように予想できない事態の時は、連絡が正しく、確実に伝わるかが大事になります。

今回は、9月(記録的短時間大雨情報)の反省を踏まえ、できるだけ早めに「安心安全メール」を送りました。(登録していない方には電話連絡=未登録の保護者の方にはぜひご登録をお願いします)

しかし、家の事情があったためか、メールを見ていないためか、相当数の生徒が通常の時間で登校しました。今回より大変な緊急事態や不測の事態が起きないとは限りません。安心安全メールを含め、確実な連絡方法、そして関係機関(今回は市の危機管理課、教育委員会、警察等)、学区小学校やコミセンなどとの連携を見直し、登下校だけでなく広くは学校の防災体制を見直していきたいと思います。今回は学校としては熊対策が不十分であったことを反省し、今後の体制に生かしていきたいと思います。

また、通学路の特性も把握しておく必要があります。



六中は学区が広いものの、全員が徒歩通学となっています。国道7号線や広い幹線道路もあり、交通量の多い中を登下校しなければなりません。道路横断時は特に注意が必要です。また、新井田川や幸福川もあり、増水時には近寄らないことが大切です。

下校時の注意はさらに必要です。最近日は日が早くなり、部活動終了後はすでに暗くなっています。交通安全に加え、不審者対策も必要です。9月に入ってから庄内管内で2件の不審者からの声掛け事案が発生しています。(いずれも解決)そのうち1件は、女子児童が防犯ブザーを鳴らしたことで被害にあわなかったと報告されています。小学生だけでなく、中学生にとっても防犯ブザーは有効な方法です。自分の身を守る手段としてお家の方と相談してみるのもいいと思います。できるだけ複数で下校する、明るい道を通る、危険だと思ったら近くの家や大人に助けを求めるといことを心がけましょう。危険箇所や不審者情報がございましたら学校までご連絡ください。【六中 22-0666】



## お世話になりました

本校の教育相談員を6年半お勤めいただいた相場智子先生が都合により、9月末でお辞めになることとなりました。

在校生や保護者、教職員の相談活動に力を注いでいただきましたが、それだけでなく、卒業生にも関わっていただいております。本当に六中のためにご尽力をいただきましたことに感謝です。

学校を離れますが、これまでと変わらず六中を見守っていただければと思います。

これからもお体に気をつけ、お元気でお過ごしください。たいへんお世話になりました。



【最新情報】 7日午後6時ころ、北新町で下校途中の男子生徒が車に乗った見知らぬ男から「一緒に車に乗らないか」と声をかけられる事案が発生しています。(30歳代、車は黒色のコンパクトカー)  
[酒田警察署の不審者情報より] ※こうした情報も「安心安全メール」で配信しています。

保護者・地域の皆様の見守りに感謝申し上げます。今後もよろしく願いいたします。